



*Hubertus, der Hirsch,  
zieht ins Jugendhaus ein*

---

LEITSYSTEM IM JUGENDHAUS HAHNEBAUM

## **Hubertus, der Hirsch, zieht ins Jugendhaus Hahnebaum ein!**

Das Logo vom Jugendhaus Hahnebaum zeigt einen Hirsch, der vom Wasser trinkt und bezieht sich auf den Psalm 42 aus der Bibel: „Wie der Hirsch lechzt nach Wasser, so dürstet meine Seele oh Gott nach dir“ – aus diesem Logo entstand nun eine Comicfigur, die auf den Namen Hubertus hört. Der sympathische Hirsch mit frechem Grinsen übernimmt die Rolle als „Guide“ im Jugendhaus und wurde als Leitsystem neben jeder Tür angebracht, wo er auf witzige Art und Weise aufzeigt, um welchen Raum es sich handelt. Der Comic soll das gesamte Ambiente im Haus auflockern und die BesucherInnen zum Schmunzeln bringen. Ins Leben gerufen wurde Hubertus der Hirsch von David Lanthaler, dem pädagogischen Mitarbeiter des Jugendbüros Passeier (JubPa). Es hat ihm großen Spaß gemacht, den Comic zu entwickeln und zu zeichnen und er freut sich sehr, bei der grafischen Gestaltung des Jugendhauses Hahnebaum mitgewirkt zu haben. Was die Comicfigur in Zukunft noch alles unternehmen wird, bleibt noch offen – mal sehen, was Hubertus als Nächstes vor hat ...

*David Lanthaler*